

Baden-Württemberg

Stadtportal erinnert mit SMS an Müllabfuhr

[08.11.2001] Mit dem kostenlosen "SMS Müll-Wecker" können sich die Bewohner von Schiltach daran erinnern lassen, wann die Mülltonne, der Gelbe Sack oder das Altpapier auf die Straße gestellt werden müssen.

Neben dem Müll-Wecker bietet die Homepage der Stadt Schiltach weitere Dienste wie e-Mail-Adressen für alle Bürger, eine Fundbüroliste, einen Grußkartenversand und 20 Quicktime-Panoramen. Der stark nutzenorientierte Internet-Auftritt der Kommune kam jetzt im Rahmen des Wettbewerbs "Internetdorf 2001" der Landesregierung in die Endausscheidung der zehn besten. Auch bei einer Abstimmung des Internet-Forums multimedia.de konnte sich die Schiltach-Homepage neben so renommierten Namen wie Hewlett Packard und Ratiopharm ganz vorne platzieren.

()

Stichwörter: CMS | Portale, Schiltach, Portal, Müll-Wecker, SMS, Baden-Württemberg